
学校運営協議会会議録
  学校名 　宮前中学校
  記録者 　内田（寿）

　　開催日時 令和５年　１０月１４日（土）am１０：００～１１：１５
　　開催場所 宮前中学校　２階　応接室
　　出席者（委員） 内田会長・橋本委員・鈴木（千）委員・池野委員

鈴木（孝）委員・東委員・内田委員・鳥居校長
　　出席者（学校） 伊藤副校長 　　傍聴者人数 　０名
会議内容（次第順）
【報告事項】１．校長挨拶
　　　　　・前回CSは、3校合同で行ったが、来年度以降も継続したい。
　　　　　・合唱祭に向けて、今週より練習開始。
　　　　　　　当日、保護者席不足のため基本的に入れ替え制にしているが、
　　　　　　　本来ならば全学年通して見て、生徒の成長を感じて頂きたい。
　　　　　・近隣の小学校行事協力ボランティア募集も順調に進んでいる。
　　　①　全国学力・学習状況調査について（副校長から）
　　　　　　当校3年生の調査結果は、全国・東京都ともに平均点を上回り、
　　　　　　杉並区の特定の課題に対する調査結果も好成績であった。
２．教育委員会より（内田会長から〉
　　　②　次年度の人事についての要望を提出するよう要請を受けている。
　　　　　　・１０／２４　CS連絡会に出席予定。テーマ：特別支援について
3．報告事項　　・PTAから　P協の情報交換会に出席：分区の枠を超えて交流。
　　　　　　　　　　　テーマ：役員・委員の負担軽減／③非会員に対する対応
　　　　　　  　・地教連から　１０／１３　スマイル広場実行委員会（生徒のみ）
　　　　　　  　・学校支援本部から　９／２９　英検試験監視官実施
　　　　　　　　　　　　　　　　  　１０／５　スキルアップ研修会出席
主な意見
４．協議事項
　　　①　他の学科に比べて英語の点数や理解度が低いようだが・・・
　　　　　　オーラル英語重視の傾向＝英会話で授業を行っている故の難しさか？
　　　②　教員の補充を必要とする教科について、校長から説明を受ける。
　　　　　　　CS公募・ゆびとま制度を利用して教職員の確保に努めているが、
　　　　　　　　　　　　　　　内田会長からも要望書を提出して欲しいとの事。
　　　③　PTA非会員が増加傾向：PTAのあり方が問われている
　　　　　　　　保護者同志の横のつながりを作るためにもPTAは必要。
　　　　　　　　　　　　　　→委員会活動に捉われない活動が必要なのでは？
次回の会議日程
　日時 令和５年　１１月２５日（土）am１０：００～
　場所 宮前中学校　２階　応接室
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